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 Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 322/2021
 

Requer informações do Prefeito 
Municipal, acerca de contratação 
de enfermeiros para trabalhar no 
Pronto Socorro Dr. Afonso 
Ramos.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Considerando que, com a centralização dos atendimentos de COVID 19, 
no Pronto Socorro Dr. Edson Mano, o Pronto Socorro Dr.  Afonso Ramos 
dobrou os atendimentos; 

Considerando que, as enfermeiras que tem, por mais que se dediquem, 
não estão dando conta, e a demora é inevitável.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Quantos enfermeiras estão atualmente trabalhando no Pronto 
Socorro Dr. Afonso Ramos?

2º) A administração irá aumentar o quadro das enfermeiras no Pronto 
Socorro Dr. Afonso Ramos, para ajudar na manipulação dos 
medicamentos aos pacientes?

           3º)  Se a resposta for positiva, quando?

      4º)  Se a resposta for negativa, justificar

      5º)   Outras informações que julgar necessário.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de abril de 2021.

Carlos Fontes
                                              -Vereador - 2º secretario-


